



l'Égypte



feuilleton



enseignement



livres



et aussi



Pergame, histoire et archéologie d'un centre urbain, depuis ses origines jusqu'à la fin de l'antiquité

Études rassemblées par Markus Kohl

« La colline majestueuse où est installée la ville de Pergame, devenue capitale du royaume hellénistique des Attalides, et ainsi la rivale d'Alexandrie, est au cœur des recherches archéologiques depuis près d'un siècle et demi. Aucune autre ville ayant été la résidence d'une dynastie ne propose un site archéologique aussi imposant. Les travaux en cours nourrissent une ample communauté scientifique. Contribuer à la discussion d'une série de thématiques de recherches était le but de la rencontre lilloise dont est issue la présente publication. »

■ Cliquez ici pour [télécharger la fiche de présentation](#) et le [bulletin de souscription](#) de cette publication.

